
Ofício nº 385/2025

Ibitinga, 10 de abril de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 212/2025, dos Vereadores Ricardo Prado, Célio
Aristão, César Urtado, José Nilson Viana e Murilo Bueno

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  212/2025,  da
Câmara Municipal, referente à construção de rampa de acessibilidade na Praça João Abrão.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, Secretaria de Obras Públicas  e Secretaria de Habitação, a nota técnica
sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO

Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga
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Resposta ao Requerimento Nº 212/2025 da Câmara Municipal. 
 
1. Os Órgãos mencionados acima têm conhecimento que defronte o portão de 
entrada de E.E. Lucy Salina Fernandes Gaion, na rua Júlio Fernandes Vasques, no Jardim 
Centenário, defronte ao Portão existe uma rampa de acessibilidade  que dá acesso a uma 
faixa de pedestres, que vai até a praça João Abraão, e que não existe nesse local, no final 
da faixa, uma rampa de acessibilidade que dá acesso a praça?  
 
Sim 

 

2. Que medidas serão tomadas para resolver esse problema ? 
 
Esclareço inicialmente que, apesar de conhecer a problemática, a responsabilidade 

de sua resolução recai sobre a Secretária de Obras, portanto, esse requerimento foi 

encaminhado àquela pasta para análise e parecer. 

 

 

 
SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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Resposta ao requerimento n° 212/2.025 

Assunto: Requer informações ao Poder Executivo Municipal sobre construção de rampa de 

acessibilidade na praça João Abrão 

Em resposta ao requerimento do ilustre vereador Ricardo Prado, protocolizado nesta 

Câmara Municipal, o que cabe a Secretaria de Obras Públicas informar, é o que segue: 

 

2. Quais providências serão tomadas para resolver o problema? 

- A Secretaria Municipal de Obras Públicas, em resposta ao requerimento do 

Vereador Ricardo Prado, tomará as seguintes providências para a execução da 

rampa de acessibilidade na Praça João Abrão: realizará uma vistoria no local, 

elaborará um croqui preliminar com as melhores soluções, submeterá o projeto à 

Secretaria de Trânsito para análise e, após aprovação, encaminhará para a 

execução pelos Serviços Públicos. A obra seguirá as normas de acessibilidade e 

buscará garantir a segurança e fluidez no local. 
 

Estância Turística de Ibitinga, 09 de abril de 2.025. 

 

 

 

Henrique Faustino do Nascimento Silva 

Secretário de Obras Públicas 
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DA SECRETARIA DE HABITAÇÃO E URBANISMO AO PREFEITO MUNICIPAL 

 

Requerimento nº 212/2.025 

 

 

Em resposta ao requerimento protocolizado nesta Câmara Municipal; o que cabe a 

Secretaria de Habitação e Urbanismo informar é o que segue: 

1- A Prefeitura informa que tomou conhecimento da situação e já determinou ao 

órgão competente a execução da referida rampa. 

 

 

Estância Turística de Ibitinga, 10 de abril de 2.025 
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